

**Fuente:** Correo

**Fecha:** 09 de septiembre de 2008

**Título:** Realizará taller la Liga de la Leche en México

**Link:** <http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=84338>

## Realizará taller la Liga de la Leche en México

Por: Gerardo Patiño, Martes, 09 de Septiembre de 2008

IRAPUATO

Sólo el 25 por ciento de las madres dan lactancia a sus hijos entre 0 y 4 meses de edad, mientras que la Organización Mundial de la salud recomienda que sea por dos años, explicó Sucel González, líder local de la Liga de la Leche de México, quien destacó los beneficios de salud que se genera a las mamás amamantar a sus bebés.

En rueda de prensa, las líderes de Aguascalientes, Fabiola Aguillón; de Celaya, Blanca Reyes y Mabel Medina, y la de Irapuato, explicaron que para dar a conocer temas como "Lactancia materna", "Crianza con amor", "Beneficios de salud para el bebé y la mamá", "La salud a largo plazo", "Beneficios emocionales y beneficios para el mundo", se tiene programado un taller Nacional de Líderes.

Es la edición vigésima primera del taller, que se realizará del 12 al 15 de septiembre en conocido hotel al poniente de la ciudad.

Se trata -dijeron- de un evento educativo y enriquecedor para las Líderes de la Liga de la Leche de México y profesionales de la salud como ginecólogos, pediatras, neonatólogos, dentistas, instructoras perinatales y de psicoprofilaxis, enfermeras, trabajadoras sociales, psicólogos, etcétera.

El titular de la Oficina de Eventos y Convenciones, Manuel Reyes Alegría, agradeció la oportunidad que dan de realizar ese evento en la ciudad, ya que desde principios de este año se estuvo trabajando en la competencia frente a destinos con playa, pero al final se escogió esta ciudad por ofrecer importantes atractivos.

Se explicó que la Liga de la Leche Internacional es una organización de apoyo sin fines de lucro, fundada en el año de 1956 por siete mujeres que deseaban ayudar a las madres que ven la lactancia materna como una experiencia hermosa y natural, que juega un papel vital e la salud y bienestar de madre e hijo.